TRIBUNE DE LIBRE EXPRESSION

Être à votre écoute reste notre priorité!

Parce que nous travaillons activement pour l'avenir de Chenôve et pour son amélioration au quotidien depuis le début de ce mandat, nous avons toujours voulu vous donner la parole et surtout en tenir compte dans tous les projets et les décisions qui guident notre action municipale.

Le futur parc de Chenôve qui ouvrira ses portes le 24 mai prochain est le fruit d'une coconstruction grâce à l'investissement des élus et des citoyens, qui ont participé à la définition des aménagements que vous découvrirez bientôt, pour en faire un lieu de nature adapté à vos usages et à vos attentes, tout en veillant à proposer des solutions pour lutter contre le réchauffement climatique et à agir pour votre cadre de vie avec la création de cet îlot de fraicheur de 2 hectares en cœur de ville.

Le plan de circulation lui aussi se construit progressivement au travers de la mise en place d'une réflexion concertée en plusieurs étapes. Les résultats du Référendum d'Initiative Locale que nous avons fait le choix d'organiser répond également à cette démarche et nous prenons acte de l'expression des urnes. Cela ne veut pas dire que la municipalité abandonne les priorités et objectifs qui sont toujours d'actualité, à savoir l'apaisement de l'espace public et la sécurité routière, votre tranquillité résidentielle et la diminution des nuisances sonores, la transition écologique, l'amélioration de la qualité de l'air, l'encouragement aux mobilités douces. Autant d'enjeux essentiels à l'échelle de notre ville qui méritent que l'on dialogue de nouveau pour trouver ensemble les solutions adaptées.

Autre exemple, celui de la place que nous laissons à chaque âge afin de faire de Chenôve une ville où il fait bon de grandir, de s'émanciper et de vieillir. Le mois dernier, l'inauguration de l'Annexe au centre-ville en témoigne tandis que les jeunes de notre ville se réunissent régulièrement pour envisager l'aménagement participatif de la Plaine Gambetta. Plusieurs actions intergénérationnelles continuent de réunir les petits et les grands, et l'attention que nous souhaitons également porter à nos aînés ne faiblit pas. Ce mois-ci, encore une magnifique édition du repas des aînés de la ville de Chenôve, un moment indispensable de partage, de lien social et de fête pour rendre hommage à nos seniors qui nous donnent tant. Il s'agit de saisir toutes les opportunités qui favorisent un vieillissement actif et sain, intégrant les ainés dans la vie sociale, culturelle et associative de la ville. Encourager et soutenir l'engagement citoyen et les solidarités de proximité sont autant de défis à relever au quotidien. Nous savons qu'en étant à votre écoute, nous construisons avec vous Chenôve pour tous!

Groupe « Chenôve pour tous »

Brigitte POPARD, Patrick AUDARD (-co-présidents), Léo LACHAMBRE (-porte-parole), Thierry FALCONNET, Christiane JACQUOT, Nouredine ACHERIA, Aziza AGLAGAL, Ludovic RAILLARD, Jamila EL BEKKAOUI, Mongi BAHRI, Michèle BERTHAUX, Brigitte BERTHE, Christine BUCHALET, Stéphanie DROUIN, Jean-Marc FOMBARLET, Julienne -FIOSSONANGAYE, Didier GIRARD, Pascal KELLER, Nezha NANG-BEKALE, Saliha OUARTI, Anne VILLIER, Hana WALIDI-ALAOUI